

その一つにこのたび災害に遭われた小千谷市にある朝日酒造の銘柄「久保田」があります。この「久保田」をガバナー公式訪問の懇親会に用意し久保田昭治ガバナー（伊勢崎中央RC）にお出ししました。当初はお酒を召し上がらないし二次会も出られないと聞いていましたが「久保田」を用意した事に大変感激され、お聞きするといつも晩酌しているお酒であるという事で気分良く召し上がられ二次会にも気持ちよく出て頂き北クラブの公式訪問は大変盛り上がりしました。

その久保田ガバナーが年度半ばで体調を崩され突然逝去され私にはその悲しい出来事に強いインパクトを受け、人柄良く色々ご指導頂いたその在りし日のお姿が一生忘れられない事となっています。

11月のお祝い：

誕生日		結婚記念日	
会 員	夫 人		
小畠 茂男 1	丸山 淑子 8	梨本 清一・トア子 3	
齊藤 興一 8	佐藤ミチ子 9	柄沢 憲司・佑子 3	
阿部 勝子 9	落合千鶴子 16	小林 幹扶・明美 3	
小林 幹扶 10	堀川美智子 18	青木 省一・征子 5	
佐藤 義英 18	大竹 チェ 19	山口 龍二・ミチ 7	
坂内 康男 18		米山キクエ・定夫 9	
丸山 勝 26		丸山 勝・江利子 10	
山本 賢 29		今井 克義・房子 14	
		齊藤 興一・玲子 20	
		白倉 昌夫・満江 22	
		駒形 実・隆子 30	

11月2日例会：職業奉仕月間 企業訪問 アークランドサカモト（株）

アークランドデポ（中之口村）12：45～

11月9日例会：ロータリー財団月間 卓話 中條耕二会員

11月16日例会：卓話 三条市立裏館小学校長 大野 源様

11月23日例会：休会（勤労感謝の日）

11月30日例会：夜例会 18時30分点鐘 於三条ロイヤルホテル



会長／斎藤 正
幹事／小林 満
SAA／阿部 勝子

三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを祝おう 100年の歩み

例会日
2004. 10. 27
累計 No 870
当年 No 14

国際ロータリー会長 グレンE. エステス シニア 第2560地区ガバナー 横山芳郎
ホームページ <http://www.2nextne.jp/district2560/>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
TEL35-7160 FAX33-8972

ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事： 3RC合同横山芳郎ガバナー公式訪問 於ハミングプラザVIP 12：30点鐘

出 席： 本日の出席 60名中 45名（内記帳11名）

先々週の出席率 60名中 51名 85.00%（前年同期77.19%）

先週のメイクアップ： なし

ゲ ス ト： 国際ロータリー第2560地区ガバナー横山芳郎様（新潟RC）

幹 事小山楯夫様（新潟RC）

国際ロータリー第2560地区第四分区アシスタントガバナー細井増雄様（三条RC）

ビ ジ タ ー： （26日記帳受付）

三木みどりRCより 藤本晏夫さん

三条RCより 渋谷正一さん、五十嵐晋三さん、加藤紋次郎さん、石橋育於さん

三条南RCより 野島廣一郎さん、目黒義雄さん、星野健司さん、西野治邦さん

天田 匡さん

会 長 挨拶： 3クラブ代表（三条RC 渡邊喜彦）

3クラブを代表して、三条ロータリークラブ会長の波邊書彦ですが御挨拶申し上げます。

本日は、横山ガバナー、小山地区幹事、細井アシスタントガバナー、ようこそお出で下さいました。三条市の3クラブ会員こぞって心より歓迎申し上げます。

本年は、当初7月28日に予定されておりましたが、7月13日の大水害により延期となり本日の開催となりました。その際は2560地区の皆様を始め横山ガバナー、そして各地ロータリークラブの方々より多くの心温まる御支援の金品やお言葉を頂戴いたしましたこと3クラブを代表して心より御礼申し上げます。

また、本日の予定で進めておりましたところ今度は、つい先日10月23日夕方の新潟中越大地震が発生してしまいました。

ガバナーにおかれましては、度重なる災害により各地の被災地ロータリークラブへの対応等で大変お疲れのことと推察申し上げます。どうぞくれぐれも御健康に留意され御活躍ください。

さて、本年はロータリー創立100周年を迎えます。グレンE・エステスシニアR I 会長の提唱されています「ロータリーを祝おう」のもと、大いに会員ごぞってお祝いしたいと思います。そして同時に、これから向かってゆく200年へ向け「歴代の諸先輩方の親睦と奉仕」に、より磨きをかけ「超我の奉仕」を基本に世界人類の幸せの実現に取り組んでまいりたいと思います。

どうぞ本日は、よろしく御指導をお願い申し上げまして会長の挨拶とさせていただきます。

幹事報告： なし

横山芳郎ガバナー公式訪問

記念卓話

国際ロータリー 第2560地区

ガバナー 横山 芳郎 様



横山芳郎でございます。お見受けしたところ私の先輩、同僚、後輩の方々が大勢居られまして、よその閲覧時の感じがございません。どうぞよろしく願い申し上げます。

まず最初に三条地区、中越地区の水害のお見舞いを申し上げます。いろいろお話をお聞きしますと、まだ水害の解決が十分に行われていないというお話もあり、何とか一日も早い復興をお祈り申し上げます。

また、本日カバナーの講和として歴代のロータリーのお話をとお話して思っておりましたが、そういうことを言っている状態ではないということの方々から言われまして、講和を変更し、その方のお話をさせていただきたいと思っております。初めの予定では、ロータリーのことを身近に感じていただきたいということをお話したいと思っておりましたが、災害がこんなに多発致しますと2560地区としてこれを放って置いて何か行事をやるということがだんだんと後ろめたいというような感じになります。このすぐ前に地区大会があり、皆様大勢の出席をいただきまして私もほっとし、血圧も下がってきておりましたが、今度また中越地区に震災が起き、これに対してどの様にバックアップしてゆけばよいのか心を悩ましております。被災地区のアシスタントカバナーともなかなか連絡が取れません、連絡が取れても長岡との境のトンネルが阻害されて栃尾地区から外に出られないとお話を聞きし、普通ならAGの方々にいろいろお願いするところですが、なかなかそういう単純な図式ではお願いするということが出来ない状態でした。また、全国からどうするどうすると電話が来ますと、それに対してもいちいちお答えしなくてはなりませんし、たとえば十日町に救援物資を送るのにどうすれば良いかと聞かれましても、私と致しましてはお答えするすべがないという状況が2、3日続いて居りました。昨日、新潟クラブの例会があり、新潟クラブの会長からも地区はいったい何しているんだとお叱りを受けました。私どもは私どもとして一生懸命やっているのですが、例えば県庁に電話して災害物資をどうやって送るか聞きましても、県庁としてはここに電話するようにと番号は教えてくれますが、そこに電話をしても通じないという状態がずっと続いており、新潟クラブの例会で何とかあなた方がしなければならぬのではないかと盛んにお叱りを受けた次第です。ま

斎藤 正君 横山ガバナー公式訪問北クラブ会員一同心から歓迎申し上げますとともに2560地区の一層の発展を祈念します。

小林 満君 //

阿部 勝子君 //

青木 省一君 BOX協力

石川 勝行君 横山ガバナーご指導よろしく願い申し上げます。

安田 貞夫君 //

小林 繁男君 //

斎藤 興一君 //

柄沢 憲司君 //

3RC合同横山芳郎ガバナー公式訪問

横山ガバナー公式訪問を終えて 斎藤 正会長

3クラブ合同でのガバナー公式訪問は今回初めての試みである。前年度までは先週行われた様なクラブ協議会を経て全てそれと同じ形で公式訪問に臨んだものであった。いわばクラブ協議会は公式訪問に備えての予行練習と位置付けられていた。無駄を省き効率化を図るという横山ガバナーのスタンスが示されたものであった。

水害、地震という悲惨な災害が起き未だ余震が続く折だけに講話はその対応に終始されたが被災地に対しては地区挙げての一本化された対応ではなく各クラブ単位で自主的に支援方法を考え実行してほしいとの内容だと受け止めました。

公式訪問終了後、横山GB、小山地区幹事、細井AGをお迎えし、今年度次年度会長幹事、中條GBノミニ、事務局を交えての懇談会の席がもたれ、そこでも地区によるトップダウン方式ではなくロータリー綱領の範囲内においてクラブの自主運営を尊重することが最も大切なことであると説いておられます。

我がクラブの評価については会員増強、各委員長の取り組み等素晴らしいとお褒めをいただきました。会員皆様の努力の賜と感謝申し上げます。

翌28日横山GBより中越地区地震対策本部設置のFAXが入りました。「2560地区地震対策本部」をガバナー事務所内に立ち上げ義援金及び支援物資等の協力要請であります。

会員の声： 第9代幹事・12代会長 米山 忠俊

今般の中越地震びっくりしました。また日が経つにつれ被害の大きさが明らかになりすごい地震であったことに驚いています。被害地域も長岡・小千谷・十日町各地区とその近隣市町村の広範囲に影響がでており被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

それにしても今年は水害に台風地震にと自然災害の当たり年でこうゆう年度の我がクラブの斎藤会長さんも今後忘れられない年になるのではと思います。

私も米山年度で印象深い忘れられない事がいろいろありました。